

formément à l'article 314, en lui donnant en même temps toutes les instructions nécessaires."

28.—L'article 333 de la loi 62 Vict. chap. 58, tel que remplacé par la loi 8 Edouard VII, chap. 85, est de nouveau remplacé par le suivant:

"333. Tous les ans, le Conseil peut disposer des capitaux que la Cité a à sa disposition dans les limites de son pouvoir d'emprunt légal et pour les fins seulement mentionnées et indiquées dans l'article 344; pourvu, toutefois, qu'aucune dépense sur ces capitaux ne soit votée ou faite avant que les détails et le coût approximatif de chacun de ces travaux ou des objets pour lesquels l'on se propose de faire ainsi une dépense spéciale aient été soumis au Conseil et approuvés par la majorité absolue de tous ses membres sur un rapport du Bureau des Commissaires."

29.—L'article 336 de la loi 62 Vict. chap. 58, est abrogé et remplacé par le suivant:

"336. Aucune résolution du Conseil ou rapport ou résolution du Bureau des Commissaires autorisant ou recommandant la dépense de sommes d'argent n'est adopté ou n'a d'effet avant qu'un certificat du contrôleur soit produit établissant qu'il y a des fonds à la disposition de la Cité pour le service et les fins pour lesquelles cette dépense est projetée."

30.—L'article 338 de la loi 62 Vict. chap. 58 tel que remplacé par la loi 9 Edouard VII, chap. 81, sec. 13, est de nouveau remplacé par le suivant:

"338. Tout membre du Conseil ou du Bureau des Commissaires qui autorise verbalement, par écrit, par son vote ou tacitement, une dépense d'argent excédant le montant ou préalablement voté et légalement mis à la disposition du Conseil ou du Bureau des Commissaires, peut, à la discrétion du tribunal, selon la gravité de l'irrégularité ou de l'illégalité, être tenu personnellement responsable, ou être déclaré déchu de son droit de siéger comme membre du Conseil ou comme membre du Bureau des Commissaires ou être déclaré incapable d'être réélu à la charge d'échevin ou de Commissaire pendant une période de deux ans à partir de la commission de l'irrégularité ou de l'illégalité ou être condamné à toutes ces pénalités, ou même en être déclaré indemne."

"Et dans tous les cas, les responsabilités et déchéances édictées par cet article n'auront pas lieu lorsque le Conseil, à la majorité absolue de ses voix, aura autorisé, ratifié ou confirmé telle dépense d'argent comme valable et légitime."

31.—L'article 345 de la loi 62 Vict. chap. 58, tel que remplacé par 8 Edouard VII, chap. 85, art. 11, est de nouveau remplacé par le suivant:

"345. Les emprunts faits en vertu de l'article 343 peuvent, à l'option du Conseil, être effectués par l'émission de débentures, d'obligations ou de rentes inscrites, pour un terme fixe pourvu que le taux nominal de l'intérêt ne dépasse pas quatre pour cent. Ces débentures, obligations ou rentes inscrites peuvent être émises en monnaie courante du pays où l'emprunt est négocié."

Il est cependant loisible au Conseil de négocier ces emprunts temporairement au nom de la Cité, au moyen de bons temporaires, bons du trésor ou autres effets négociables sur les places monétaires, jusqu'à ce que le temps soit jugé favorable pour l'émission prévue à l'alinéa précédent.

32.—L'article 351b ajouté par la loi 7 Edouard VII, chap. 63, Art. 15, et tel qu'amendé par la loi 8 Edouard VII, chap. 85, sect. 17, est abrogé et remplacé par le suivant:

"351b. La Cité de Montréal est autorisée à faire, de temps à autre, un ou des emprunts spéciaux pour une somme n'excédant pas trois millions de piastres qui formeront un fonds appelé "fonds de roulement" destiné à pourvoir aux dépenses courantes en anticipation du revenu ordinaire et aussi à la quote-part des propriétaires dans les cas d'expropriation, de pavage de rues, de construction de trottoirs et d'égouts et autres travaux permanents, jusqu'à ce que les répartitions spéciales imposées pour ces fins aient été perçues."

"Le produit de tel ou tels emprunts doit être consacré uniquement et exclusivement aux fins susmentionnées, et il ne doit subir aucune diminution par suite de pertes résultant de la non-perception des répartitions spéciales, lesquelles pertes doivent être comblées à même le revenu ou à même les autres sommes à la disposition de la Cité."

"Le ou les emprunts prévus par cet article peuvent être effectués par émission de bons, débentures ou rentes ins-

with Art. 314, and give him such instructions as may be necessary."

28.—Art. 333 of the Act 62 Vict., ch. 58, as replaced by the Act 8 Ed. VII, ch. 85, is further replaced by the following:

"333. Every year, the Council may dispose of such capital amounts as the City will have at its disposal within the limits of its legal borrowing powers, but only for the purposes mentioned and set forth in Art. 344; provided always that no expenditure of such capital amounts shall be voted or made until and unless the details and approximate cost of each of the works or objects for which such special expenditure is contemplated, are submitted to the Council and approved by the absolute majority of all its members, on a report of the Board of Commissioners."

29.—Art. 336 of the Act 62 Vict., ch. 58, is repealed and the following substituted therefor:

"336. No resolution of the Council, or report or resolution of the Board of Commissioners, authorizing or recommending the expenditure of any moneys shall be adopted or have any effect, until a certificate of the Comptroller is produced, establishing that there are funds at the disposal of the City for the service and purposes for which such expenditure is proposed."

30.—Art. 338 of the Act 62, Vict., ch. 58, as replaced by the Act 9 Ed. VII, ch. 81, sec. 13, is further replaced by the following:

"338. Every member of the Council or of the Board of Commissioners who authorizes, either verbally, or in writing, by his vote or tacitly, any expenditure of money exceeding the amount previously voted and legally placed at the disposal of the Council or of the Board of Commissioners, may, at the discretion of the Court, according to the gravity or the irregularity or illegality, be either held personally liable therefor or be declared disqualified to sit as a member of the Council or as a member of the Board of Commissioners, or be declared incapable of being re-elected to the office of Alderman or of Commissioners for a period of two years from the commission of the irregularity or illegality, or be condemned to all such penalties, or even be declared not liable thereto."

"And, in any case, the liabilities and disqualifications enacted by this article shall not exist if the Council, by an absolute majority of its votes, has authorized, ratified or confirmed such expenditure of money as valid and legal."

31.—Art. 345 of the Act 62 Vict., ch. 58, as replaced by the Act 8 Ed. VII, ch. 85, sec. 11, is further replaced by the following:

"345. The loans under Art. 343 may, at the choice of the Council, be effected by means of an issue of bonds, debentures or inscribed stock, for a fixed term, provided the nominal rate of interest shall not exceed 4 p. c. Such bonds, debentures or inscribed stock may be issued in currency of the country where the loan is negotiated."

"It shall, nevertheless, be lawful for the Council to negotiate such loans temporarily, in the name of the City, by means of temporary bonds, treasury bills or other securities negotiable on the money markets, until the time is deemed favorable for the issue provided for in the foregoing paragraph."

32.—Art. 351b, added by the Act 7, Ed. VII, ch. 63, sec. 15, and as amended by 8 Ed. VII, ch. 85, sec. 17, is repealed and the following substituted therefor:

"351b. The City is authorized to effect, from time to time, a special loan or special loans to an amount not exceeding three million dollars, which shall constitute a fund called "Working Capital", to provide for current expenses in anticipation of the ordinary revenue and also for the sake of proprietors in case of expropriation, for paving streets, for the construction of sidewalks and sewers, and for other permanent works, until the special assessments therefor shall have been collected."

"The proceeds of such loan or loans shall be held solely and exclusively for the purposes above mentioned and shall not in any way be diminished in consequence of any losses which may arise through inability to collect any portion of the said special assessments, which losses shall be made good from the revenue or other sums which may be at the disposal of the City."

"The loan or loans provided for by this Article may be effected by the issue of bonds, debentures or registered